



BOLETÍN INFORMATIVO

DICIEMBRE 2024



Unidos por la Navidad

Encendido de Luces Navideñas

La Navidad llegó oficialmente a Castillo con el tradicional encendido de las luces navideñas en el parque central, un evento que reunió a familias y vecinos en una noche cargada de emoción y esperanza. La ceremonia comenzó con la interpretación del Himno Nacional por la banda local y una invocación a cargo del sacerdote Henrique Holdum, quien destacó el valor espiritual de la ocasión.



El alcalde Faurys Manuel Vélez Victorio resaltó en su discurso el compromiso de la alcaldía con embellecer el municipio y fortalecer la unión comunitaria. El encendido oficial de las luces transformó el parque en un paisaje deslumbrante, lleno de colores y figuras alusivas a la Navidad, simbolizando esperanza y alegría para todos los asistentes.



El evento culminó con un repertorio musical navideño interpretado por la banda local, que animó a los presentes y creó un ambiente festivo inolvidable. Con este acto, la alcaldía reafirma su compromiso de fomentar actividades culturales



Castillo celebra el II Torneo Infantil Navideño

El pasado 30 de noviembre, el estadio municipal de Castillo acogió el II Torneo de Fútbol Infantil Navideño 2024, un evento que celebró el espíritu navideño y promovió el deporte entre los niños y jóvenes de la comunidad. Durante la ceremonia inaugural, el alcalde Faurys Vélez Victorio fue reconocido por la Escuela de Fútbol Daniel Tavárez por sus valiosos aportes al desarrollo del deporte local, destacando su compromiso con la juventud y la educación.

El evento contó con la participación de figuras destacadas como Edwin Mercedes, subdirector del INDRHI, quien elogió el liderazgo del alcalde en la creación de espacios deportivos que fortalecen las comunidades. También, la diputada Yanny Ventura entregó un reconocimiento especial al alcalde, subrayando su papel como impulsor del desarrollo deportivo en Castillo. La ceremonia culminó con el juramento deportivo liderado por Carla Mendoza Valentín y el tradicional saque de honor, dando inicio oficial al torneo.

El torneo reafirma el compromiso del Ayuntamiento de Castillo, encabezado por Faurys Vélez, con iniciativas que fomentan el deporte y los valores de unidad y esfuerzo en las nuevas generaciones. Con el apoyo de líderes como Edwin Mercedes y Daniel Tavárez, esta actividad se consolida como un evento clave para la comunidad.



Operativo de iluminación transforma las noches de Castillo



En una iniciativa conjunta entre la Alcaldía de Castillo, EDENORTE y el senador Franklin Romero, se llevó a cabo un amplio operativo de iluminación que abarcó desde Maguá hasta Yaiba. La actividad incluyó la instalación de nuevas lámparas y bombillos en sectores como El Millón y la avenida Olegario Tenares, con el objetivo de mejorar la seguridad y la calidad de vida de los ciudadanos.



El alcalde Faurys Vélez agradeció la colaboración de EDENORTE por facilitar la grúa y al senador Romero por su apoyo, destacando que este esfuerzo conjunto es una muestra del compromiso por transformar las comunidades de Castillo. “Seguimos trabajando para llevar luz a cada rincón, creando un municipio más seguro y unido”, expresó Vélez.

Con este operativo, la Alcaldía reafirma su compromiso con el desarrollo del municipio, promoviendo iniciativas que impactan positivamente en el bienestar de la población. Este proyecto es solo el inicio de una serie de acciones que buscan un Castillo mejor iluminado y más seguro para todos.



Castillo avanza en la Rehabilitación de Caminos

En su esfuerzo por transformar la infraestructura vial del municipio, el alcalde Faurys Vélez Victorio supervisó esta semana los trabajos de acondicionamiento de caminos en comunidades como Barrio Sur, Los Cafés y La Marga. Con el apoyo del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INDRHI) y el Ministerio de Agricultura, estas labores rehabilitan vías intransitables por más de 15 años, mejorando significativamente la movilidad y la calidad de vida de los residentes.



Durante las jornadas, el alcalde agradeció la colaboración interinstitucional y destacó que estos esfuerzos forman parte de un plan integral para atender las necesidades más urgentes de cada comunidad. “Nuestro objetivo es llegar a cada rincón de Castillo, asegurando accesibilidad, desarrollo y bienestar para nuestra gente”, afirmó Vélez.



Los trabajos, que incluyen el uso de maquinaria como gredas y rodillos, no solo mejoran el transporte, sino que también fortalecen el comercio y el acceso a servicios esenciales. Los residentes han expresado su satisfacción con los avances, mientras la alcaldía reafirma su compromiso de seguir trabajando para garantizar caminos en óptimas condiciones en todo el municipio.



Seguridad y Desarrollo: Trabajos en el Puente del Cruce de Los Lanos



La Alcaldía de Castillo, liderada por el alcalde Faurys Vélez Victorio, inició los trabajos de restauración en el puente del Cruce de Los Lanos. Estas obras incluyen la instalación de nuevas protecciones derribadas por accidentes pasados, además de labores de limpieza y acondicionamiento en el área circundante, buscando garantizar la seguridad de conductores y peatones.

El alcalde anunció que, como parte del proyecto, el puente será iluminado en los próximos días con nuevas lámparas que mejorarán la visibilidad nocturna y contribuirán a la prevención de accidentes. “Estamos comprometidos con brindar soluciones concretas para la seguridad y el desarrollo de nuestras comunidades”, afirmó Vélez.

Estas acciones forman parte de un plan integral de la gestión municipal para mejorar la infraestructura y embellecer los espacios públicos, reafirmando el compromiso de trabajar por un Castillo más seguro, ordenado y funcional.



Seguridad y Movilidad: Trabajos de Bacheo en vías de Castillo



La Alcaldía de Castillo, en colaboración con el Ministerio de Obras Públicas, dio inicio a los trabajos de bacheo con petróleo en la carretera San Francisco - Nagua. Las labores comenzaron en la comunidad de Yaiba, atendiendo una necesidad prioritaria para mejorar la seguridad y la transitabilidad de esta importante vía de comunicación.



El alcalde Faurys Vélez destacó la importancia de estas acciones para reducir riesgos y garantizar un transporte más eficiente para los residentes y usuarios de la carretera. “Seguimos trabajando en conjunto con el Gobierno Central para transformar nuestras vías y ofrecer mejores condiciones a todos los castillenses”, expresó Vélez.

Este proyecto forma parte de una serie de iniciativas impulsadas por la Alcaldía y el Ministerio de Obras Públicas para fortalecer la infraestructura vial, consolidando un municipio más conectado y funcional para todos sus habitantes.

